

“The Honorable House of Commons resolved that an humble address be presented to His Majesty, and most humbly demand that he will be graciously pleased to give direction that a monument be erected in the Collegiate Church of St. Peter's Westminster, to the memory of the ever lamented late Commander in Chief of His Majesty's land forces on an expedition to Quebec, Major-General James Wolfe, who surmounted by ability and valor all obstacles of art and nature, was slain in the moment of victory at the head of his conquering troops in the arduous and decisive battle against the French army near Quebec, fighting for their capital of Canada, in the year 1759 and to assist His Majesty, the House will make good the expense of erecting the said monument.”

(L'honorable Chambre des Communes a résolu qu'une humble adresse soit présentée à Sa Majesté, et très humblement demande qu'il lui plaise de donner ordre qu'un monument soit érigé dans l'église collégiale de Saint-Pierre, Westminster, à la mémoire du toujours regretté commandant en chef des forces de terre de Sa Majesté dans une expédition à Québec, le major-général James Wolfe, qui, surmontant tous les obstacles de l'art et de la nature, fut tué au moment où il tenait la victoire à la tête de ses troupes victorieuses dans la bataille ardue et décisive contre l'armée française près de Québec, défendant la capitale du Canada, en l'année 1759, et pour aider à Sa Majesté cette Chambre paiera les dépenses de l'érection du dit monument.)

Le roi nomma un comité chargé de s'occuper de l'érection du monument. C'est le duc de Devonshire qui fut élu président de ce comité.

Le dessin de Wilton fut accepté, mais ce ne fut qu'en 1772 que le monument fut terminé. Il fut dévoilé le 4 octobre 1773.